

Grass*Bilanzgewinn*

Eine Steigerung des Bilanzgewinns von sieben Prozent verzeichnet die Grass GmbH – Möbelbeschläge aus dem österreichischen Höchst für das Geschäftsjahr 1996/97. Damit erhöhte sich der Gruppenumsatz auf 1,36 Mrd. Schilling (194 Mio. DM). Der Bilanzgewinn beträgt 22,83 Mio. Schilling (3,26 Mio. DM). Obwohl aufgrund von Währungsschwankungen insgesamt knapp 13 Millionen ÖS (1,85 Mio. DM) ertragsmindernd zu Buche schlugen, bilanzierten sämtliche Unternehmen der Gruppe positiv. Die Aktionäre beschlossen nun auf der Hauptversammlung die im Geschäftsjahr 1995/96 ausgefallene Vorzugsdividende nachzuholen. Es werden nun Vorzugsdividenden für 1995/96 und 1996/97 in Höhe von 12,5 Prozent ausgeschüttet. Diese Ausschüttung, so das Unternehmen in einer Presseerklärung, sei als Signal für die Aktionäre und den Markt gedacht und Ausdruck des Aufschwungs, der nach der Neuordnung des Unternehmens zu erwarten sei. Die börsenorientierte Grass Holding hatte beschlossen, sämtliche operative Gesellschaften in der Rechtsform gleichzustellen und daher auch die – nicht an der Börse notierte – operative Gesellschaft in Höchst in eine GmbH umgewandelt. Die Alleingeschäftsführung sowohl der Holding als auch der GmbH wurde an Ing. Hubert Grass übertragen. Der Personalstand blieb konzernweit mit 939 gegenüber 963 Mitarbeitern des Vorjahres nahezu unverändert.

Grass GmbH, A-6973 Höchst,
Fax (00 43 55 72) 29 90 2

Glas Längle*Glas braucht gute Verbindungen*

Die Verbindung von Fachkompetenz und Kundenorientierung ist die Erfolgswahl der Anton Längle KG in Götzis. Das Unternehmen mit Stammsitz in Vorarlberg liefert Glas, Beschläge, Profile und Maschinen. Sämtliche Produkte werden im eigenen Glasbearbeitungs- und Montagebetrieb getestet, um garantiert nur praxisorientierte und bewährte Produkte in das Sortiment aufzunehmen. Glashalter für die einfache Verbindung von Glas mit Metall und Holz sind bei Längle in vielen verschiedenen Formen und Farben sofort ab Lager lieferbar. Für Kunden in Österreich und der Schweiz sogar im 24-Stunden-Express-Service.

Das neue Edelstahl-Beschlagsystem „Connect“ für Geländer- und Dachkonstruktionen beispielsweise, das mit großem Erfolg auf der Messe BWS 97 in Salzburg vorgestellt wurde, verbindet anspruchsvolles Design mit einfacher Planung und Montage. Glasbearbeitungsmaschinen und Lagersysteme für Glas runden die Angebotspalette ab. Das Lieferprogramm bei Maschinen umfaßt Kantenautomaten, Facettenautomaten, Wasch- und Bohrmaschinen sowie Schiebe- und Regalsysteme mit bis zu 10 t Tragkraft pro fahrbarem Fach.

Beratung, Service und Ersatzteillager in Österreich, so Mag. Oswin Längle, seien Basis für die Zufriedenheit der Kunden. Basis für den langfristigen Erfolg des nun schon über 100jährigen Unternehmens seien jedoch Kompetenz, Zuverlässigkeit und absolute Kundenorientierung. Besonderes Augenmerk wird auf das Informationssystem gelegt. Neueste Informationstechnologie im Unternehmen und Verbindungsmöglichkeiten zu Partnerfirmen (Kunden, Lieferanten und Architekten) sind im Entstehen.

Längle ist mit der Division Euroglas-Marketing außerdem in der Export-Marketing-Beratung in Europa und den USA tätig. Hier wurde Neuland betreten, da diese Beratungsdienstleistung bisher hauptsächlich internationalen Konzernen vorbehalten war. Klein- und Mittelbetriebe mit guten, innovativen Produkten werden bei der internationalen Vermarktung begleitet.

Anton Längle KG, A-6840 Götzis,
Fax (00 43 55 23) 5 58 55